



## Mazón interpelará al Gobierno sobre la cesión del Rema y La Horadada a Santander

*El diputado nacional del PRC insistirá en el Congreso para convertir ambos inmuebles en referentes del remo, piragüismo y surf ante “el desinterés” del Ayuntamiento*

*Santander, 11 de marzo de 2023*

El diputado nacional del PRC, José María Mazón, interpelará al Gobierno sobre los criterios que baraja para el futuro de los inmuebles de titularidad pública ubicados en zona de dominio público marítimo terrestre y que se encuentran en desuso y, especialmente, los edificios Rema y La Horadada.

Mazón ha registrado una interpelación en el Congreso con el fin de urgir al Ejecutivo a dar una salida a ambos inmuebles, que permita su transformación en centros de referencia para deportes como el surf, el remo y el piragüismo.

Con esta iniciativa, el parlamentario regionalista incide en una de las grandes apuestas del PRC para la capital de Cantabria, que forma parte desde hace tiempo de su programa electoral, pero que no ha encontrado hasta ahora más que “el desinterés y la desidia” del Ayuntamiento y su alcaldesa, la popular Gema Igual.

Frente al abandono actual, los regionalistas quieren recuperar las dos infraestructuras y hacer de ellas “espacios de referencia” para las actividades deportivas vinculadas al mar, dado su potencial turístico y económico para la capital de Cantabria.

En concreto, el objetivo es hacer del edificio La Horadada, situado en la playa de Los Peligros de Santander, un centro deportivo para la práctica del remo y el piragüismo. Este uso sería compatible con la protección del inmueble recogida en el Plan del Sardinero, que lo cataloga con nivel 2 de protección estructural, lo cual impide su derribo, como pretendía la Demarcación de Costas.

Por lo que respecta al edificio Rema, que se encuentra en la Segunda playa de El Sardinero, el objetivo del PRC es crear un centro deportivo dedicado al surf, que contribuya a dinamizar este deporte en Santander, en la misma línea que abandera el alcalde regionalista de Ribamontán al Mar, Francisco Asón.

“El Gobierno debe comprometerse para dar uso a estas dos instalaciones tan arraigadas y tan identitarias para los santanderinos, porque supondrían un gran revulsivo para la vida de la ciudad”, ha concluido el diputado nacional del PRC.